

Questions et réponses 2

Ce document vise à répondre aux questions de soumissionnaires potentiels.

Question 1

Comment ce projet de recherche sera-t-il en lien avec l'évaluation formative et sommative de l'initiative des CFA ?

Réponse 1

Les résultats de cette étude viendront appuyer les évaluations à venir.

Question 2

Les chercheurs auront-ils accès aux dossiers de soumission préparés par les communautés candidates au programme et aux analyses du groupe chargé de la sélection finale des 14 communautés ?

Réponse 2

Les chercheurs pourront avoir accès aux documents publics que les communautés nous ont soumis, incluant les documents communautaires appuyant le choix de la communauté identifiée.

Question 3

Les chercheurs auront-ils accès aux analyses ministérielles des données administratives en immigration et en immigration francophone ? (Entrée Express, Données administrative iCare et autres)

Réponse 3

Le public a accès à un certain nombre d'information sur le portail de données ouvertes. IRCC collaborera avec le soumissionnaire retenu pour fournir les données disponibles, conformément aux politiques ministérielles et fédérales sur la protection des renseignements personnels et sur l'échange de renseignements.

Question 4

Les chercheurs auront-ils accès aux rapports administratifs et qualitatifs des équipes de coordination soumis au ministère ? Quel accès direct ou indirect sera accordé aux promoteurs des projets de CFA ?

Réponse 4

Les chercheurs pourront avoir accès aux rapports annuels d'activités des communautés. Les coordonnées des intervenants seront données.

Question 5

Je me demandais si vous pouviez préciser ce que l'on entend par ce qui suit sous le critère obligatoire CO1 :

« Le soumissionnaire doit démontrer que le chercheur proposé possède au minimum un diplôme de maîtrise d'une université reconnue et au minimum dix (10) années d'expérience de travail dans un domaine ou une spécialité en lien avec l'énoncé des travaux. »

« Précision : Expérience de recherche dans le domaine de l'immigration francophone ou des communautés francophones en situation minoritaire. »

Peut-on préciser si le critère signifie que le proposant doit posséder dix (10) années d'expérience précisément dans le domaine de l'immigration francophone? Dans quelle mesure l'expérience de recherche du proposant doit-elle porter précisément sur l'immigration francophone?

Réponse 5

Le critère précise que le soumissionnaire doit démontrer qu'il possède une expérience de recherche acquise au cours des dix (10) dernières années dans le domaine de l'immigration francophone ou des communautés francophones en situation minoritaire. Il doit notamment démontrer qu'il connaît les enjeux liés à l'immigration francophone et/ou aux communautés francophones en situation minoritaire (p. ex. contexte et défis).

Question 6

L'appel d'offres indique « Un portrait statistique des immigrants francophones par province » (p.31)

Pourquoi demande-t-on un portrait provincial?

Il faudrait aussi un portrait statistique par communauté. Est-ce que des données statistiques fiables existent déjà pour toutes les communautés accueillantes? Par exemple, aurait-on accès à des données, à des compilations spéciales, de Statistiques Canada?

Réponse 6

Le portrait provincial permettra d'avoir une base de référence pour la communauté francophone accueillante. Le public a accès à un certain nombre d'information sur le portail de données ouvertes. IRCC collaborera avec le soumissionnaire retenu pour fournir les données disponibles, conformément aux politiques ministérielles et fédérales sur la protection des renseignements personnels et sur l'échange de renseignements.

Questions and Answers 2

This document is intended to answer questions from potential bidders.

Question 1

How will this research project relate to the formative and summative evaluation of the WFC initiative?

Answer 1

The results of this study will support future evaluations.

Question 2

Will researchers have access to the bid packages prepared by the program's candidate communities and to the analyses done by the group that selected the 14 communities?

Answer 2

Researchers will have access to the public documents that the communities provided to us, including community documents supporting the selection of that community.

Question 3

Will researchers have access to the Department's analyses of the administrative data on immigration and Francophone immigration? (Express Entry, administrative data from iCare and others)

Answer 3

The public does have access to some of the information through the open data portal. IRCC will work with the successful bidder to provide available data, in compliance with departmental and Federal Government privacy and information-sharing policies.

Question 4

Will researchers have access to the coordination teams' administrative and qualitative reports that were submitted to the Department? What kind of direct or indirect access will be granted to sponsors of WFC projects?

Answer 4

Researchers will have access to annual reports on the communities' activities. The stakeholders' contact information will be provided.

Question 5

I was wondering if you could elaborate on what is meant by the following under Mandatory Requirement M1:

“The bidder must demonstrate that the proposed researcher has at least a master’s degree from a recognized university, and at least 10 years of experience working in a field or specialty related to the statement of work.

“Clarification: Research experience in the field of Francophone immigration or Francophone minority communities.”

Can we clarify if the requirement means that the proponent must have 10 years of experience in specifically Francophone immigration? How specific to Francophone immigration must the proponent’s research experience be?

Answer 5

The requirement indicates that the bidder must demonstrate that they have research experience over the past ten years in the field of Francophone immigration or Francophone minority communities. This includes demonstrating that they have knowledge of issues related to Francophone immigration and/or Francophone minority communities, such as context and challenges.

Question 6

The call for tenders refers to “a statistical portrait of French-speaking immigrants by province” (p.31).

Why are we asking for a provincial portrait?

There should also be a statistical portrait by community. Do reliable statistical data already exist for all welcoming communities? For instance, would we have access to data and special compilations from Statistics Canada?

Answer 6

The provincial portrait will provide a frame of reference for the welcoming Francophone community. The public does have access to some of the information through the open data portal. IRCC will work with the successful bidder to provide available data, in compliance with departmental and Federal Government privacy and information-sharing policies.